

UN RUEGO: ¡VÁYASE DE UNA PUÑETERA VEZ!

Ayer, día en el que la cristiandad celebró la conmemoración de los Santos Inocentes, nuestro ilegitimado Presidente del Gobierno de España, que hay que especificar de qué se es Presidente, después del último Consejo de Ministros del año 2012, se atreve a comparecer ante la opinión pública para anunciar que el año en el que entramos, 2013, será “muy duro”, y nos pide “comprensión”, para a continuación anunciarnos que desde el día 1 de Enero se verá incrementado el recibo de la luz en 3%; Los peajes de autopistas, en un 2,4%; Los autobuses interurbanos, en un 6%; Los sellos de correos, en un 2,7%; La vivienda(el iva), en 6 puntos básicos; La gasolina, en un 2,5% y Renfe (Media Distancia y cercanías) en un 3%. Y todo ello, sin anestesia, en un día de Inocentadas en el que se nos queda una cara de tontos y de gilipollas con la que no podemos. Y digo yo, ¿Inocentada o desvergüenza o robo del Ilegitimado al Pueblo?

Aclaro: cuando digo ilegitimado Presidente, lo digo porque, aunque de las urnas haya salido democrática y legítimamente elegido, cosa que nadie pone en duda, ha hecho y continúa haciendo todo lo contrario a lo que dijo que iba a hacer, con lo que lo convierte en lo dicho anteriormente. Ha estafado y continúa estafando al Pueblo. Consiguió la Presidencia a través del engaño y de la mentira. En un País democrático, estos hechos, serían motivos más que suficientes para su dimisión, también, sin anestesia alguna.

Nuestro ilegitimado Presidente Rajoy, porque hay que nombrarlo, es un irresponsable, un caradura, sin ética, sin moral y sin dignidad al tomar las medidas que ha tomado y que sigue tomando para llevar al País a donde lo ha llevado y continúa llevándolo. En un año, lo ha retrotraído a los años 40, donde el hambre campaba a todas sus anchas por todo el territorio de España y donde el bien máspreciado era la solidaridad entre sus ciudadanos y la beneficiencia. Yo recuerdo, de niño, en los años 50 del siglo pasado, a personas pedir de puerta en puerta, un pedazo de pan o cualquier otro tipo de alimento para satisfacer las necesidades más perentorias de subsistencia, como también recuerdo los años posteriores a estos, donde se llegó a un estado social envidiable de bienestar, estado éste que nos ha robado nuestro ilegitimado Presidente Rajoy para dárselo a los poderosos para que sean más poderosos todavía.

No puede ser que todos llevemos el paso cambiado y solo él lo lleve bien. No puede ser. No es creíble. No puede ser. Si no, miren la formación del desfile.

Lo que le importa a ilegitimado Presidente Rajoy es pagar la deuda externa, aunque para ello tenga que dejar en la indigencia, como así ocurre, al Pueblo. Lo importante para él es saciar el “hambre” de beneficios de los poderosos. Llenar las arcas de los Bancos. Legitimar las “preferentes” a favor de los Bancos rateros. Enjugar las pérdidas de estos a costa del dinero de todos los españoles. Su “objetivo básico seguirá siendo reducir el déficit”, según titular de la prensa de hoy. Todo lo demás, le importa un bledo. A este ilegitimado Presidente Rajoy le pasa como a los mulos con anteojeras, que solo ve al frente. No es capaz de mirar a los lados para ver que hay otras políticas de presente y futuro y otras alternativas posibles en donde las

medidas a tomar no llevaría al País y a las familias al desastre al que nos ha llevado y nos lleva aplicando solo y exclusivamente su política de recortes pura y dura.

Nuestro ilegítimo Presidente Rajoy nos pide “comprensión”. ¿Quizás los españoles tenemos que comprender que el año que está a punto de terminar, haya hecho de él el peor de todos los tiempos? ¿Tenemos que comprender que nos haya mentado, engañado, fallado día a día durante todo este tiempo pasado? ¿De verdad que tenemos que comprenderlo cuando su política ha ido y va encaminada a favorecer al gran capital, a los de siempre y a joder al Pueblo? ¿Nos pide un acto de fe? Con sus acciones nos ha llevado a la incredulidad.

Dice el ilegítimo Presidente Rajoy que ha hecho y está haciendo “lo que es necesario e inevitable hacer”, y resulta que eso tiene nombre y se llama: recortar los derechos de trabajadores, quitar y recortar becas, atacar la igualdad de oportunidades, privatizar el sistema sanitario público, la educación, la justicia, los parados, los pensionistas, etc..., y como consecuencia de esta política de “lo necesario e inevitable” resultan los desahucios masivos con muertes incluidas, despidos a discreción, ruinas, cierres de empresas en masas, y todo ello en un ataque desmedido e innecesario a todo lo público en beneficio de lo privado. Siempre el mismo martillo golpeando el mismo clavo.

Ilegítimo Presidente Rajoy, no le digo que sepa usted, porque usted lo sabe, más que nadie, por la política que está aplicando, que los españoles de a pie continuaremos, cada vez más, en las colas de Caritas, en la de los Comedores Sociales, en las del INEM, en las de Beneficencia (había desaparecido), en la de la miseria, en la de la Sociedad sin futuro porque usted es un mal “Boyero” que no sabe “guiar los bueyes que tiran de la carreta de este País llamado España.

Un ruego: ¡Váyase de una puñetera vez! y deje paso a otro mejor guía que elija el Pueblo. Usted ha demostrado que no es capaz de sacar esta carreta atascada en las arenas de la ineficacia.

